

Wir danken

allen unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,
die uns beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter,
Oma und Uroma

Lore Frank geb. Neuschwander

ihre Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfache Weise,
in Wort und Schrift, durch Kränze, Blumen und Zuwendungen
zur Grabpflege zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Hörrmann und
Herrn Pfarrer Liebau, dem Beerdigungsschor und der
Diakoniestation Brackenheim sowie allen, die sie mit uns
auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ulrich Frank
Roland Frank
Sybille Bechtel
Martin Frank mit Familien

Botenheim im September 2015